

[View this email in your browser](#)



## Action collective tabac / Tobacco Class Action

Nouvelles - Octobre 2022 / News - October 2022

Bonjour, Hello,

Vous recevez ce courriel puisque vous êtes inscrit.e à notre infolettre concernant l'action collective contre les compagnies de tabac.

Comme annoncé le 26 septembre dernier, nous avons contesté la demande de prolongement de six mois des compagnies de tabac, suggérant plutôt trois mois, période qui nous semble suffisante pour conclure la médiation. Même si le juge McEwen a accordé à contrecœur la suspension de six mois malgré notre contestation, il a écrit dans son jugement qu'il était sensible à nos préoccupations et préoccupé par les délais actuels. Il a également affirmé qu'il était important que les parties priorisent la conclusion d'une entente et offrent leur entière coopération au processus de médiation au cours des six prochains mois.

Nous tenons également à vous mentionner que le gouvernement du Québec n'a pas cru bon d'appuyer notre contestation, une attitude décevante alors qu'on s'attend que notre gouvernement défende les intérêts de ses citoyens.

Pour la suite, nous croyons toujours qu'il est nécessaire de poursuivre activement la médiation, ce que nous faisons intensément à tous les jours. Nous évaluons toutefois également les solutions de rechange à la négociation et nous vous tiendrons au courant de toute démarche en ce sens, le cas échéant.

Encore une fois, nous vous remercions pour votre patience, votre collaboration et votre confiance.

L'équipe TJL



Trudel Johnston & Lespérance

T. 438 384-7230 ou 1-888-880-1844

You are receiving this email because you have subscribed to our newsletter about the class action against the tobacco companies.

As announced on September 26, we challenged the tobacco companies' request for a six-month extension, suggesting instead three months, which we believe is sufficient time to conclude the mediation. Although Justice McEwen reluctantly granted the six-month stay despite our challenge, he wrote in his judgment that he was sensitive to our concerns and worried about the current delays. He also stated that it was important that the parties prioritize reaching an agreement and offer their full cooperation to the mediation process over the next six months.

We also want to mention that the Québec government did not see fit to support our challenge, a disappointing attitude when our government is expected to defend the interests of its citizens.

As for the future, we still believe that it is necessary to actively pursue the mediation, which we are doing intensively every day. However, we are also assessing alternatives to negotiation and will keep you informed of any such steps.

Once again, we thank you for your patience, cooperation and trust.

The TJL team

©2022TJL

Courriel/Email: [tabac@tjl.quebec](mailto:tabac@tjl.quebec)

**AVIS DE CONFIDENTIALITÉ** : Ce courriel est confidentiel et peut être protégé par le secret professionnel. Si vous n'en êtes pas le destinataire visé, veuillez en aviser l'expéditeur immédiatement et supprimer le courriel; vous ne devez pas le copier, ni l'utiliser à quelque fin que ce soit, ni divulguer son contenu à qui que ce soit.

**CONFIDENTIALITY NOTICE** : This email is confidential et may be subject to lawyer-client privilege. If you are not the intended recipient, please notify the sender immediately and delete the e-mail; you may not copy it, use it for any purpose, or disclose its contents to anyone.

**Subscribe**

**Past Issues**

Want to change how you receive these emails? You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)

**Translate** ▼

**RSS** 